

高千穂町立
田原小学校
学校だより

おおいちょう

令和4年
12月2日

職場体験

11月16日、17日の二日間職場体験として、高千穂中学校の中学生4名が、田原小学校に来てくださいました。それぞれ将来の夢は違っていましたが、子どもたちに関わる仕事も選択肢の一つとして考えているようでした。昼休みは、みんな田原小学校の子どもたちと全力で遊び、授業に果敢に挑戦する姿が印象的でした。子どもたちも、特に低学年の子どもたちは、中学生にとてもなついていました。中学生のみなさんの夢が叶うように、陰ながら応援しています。



音楽フェスティバル

本年度も、コロナ感染予防対策のため高千穂町で予定されていた音楽フェスティバルは各学校での撮影となりました。今年は、人気アニメ「ワンピース」の映画主題歌「新時代」を演奏しました。この日のために、2・3・4・5年生が休み時間も、家でもかなり練習してきたようです。素晴らしい発表でした。一人一人のその役割を完璧に果たした演奏となりました。ケーブルテレビでも放送されますので子どもたちの演奏を是非お聞きください。

本当に素晴らしい発表でした。努力の大切さを感じました。

4・5年生の学校紹介もユーモアがあり素晴らしいです。



熊野鳴瀧神社見学

4・5年生が地域学習で熊野鳴瀧神社の見学に行きました。熊野鳴瀧神社は11月23日に行われた秋季例祭の準備をされていました。神楽殿へ入らせていただき、神社の方にいろいろと飾り付けのことなどお話を伺いました。最も神聖な場所、神庭の四方に彫り物「えりもの」を飾ると言うことも分かりました。子どもたちには、これからも地域の伝統を受け継ぎ、次は自分たちで支えていってほしいと感じたところでした。



家庭教育学級

11月20日には家庭教育学級が行われました。今回は脱穀体験を行いました。お米は毎日のように食べる私たちの主食です。機械で精米する現代は手軽に手に入りますが、手作業となるとこんなに大変だと言うことが参加された方々は分かったことだと思います。講師を務めていただいた工藤さん、参加された子どもたち、保護者の皆様方、ありがとうございました。



西臼杵郡PTA研修会

11月16日に行われました西臼杵郡PTA研修会で本校PTA会長の村上さんが素晴らしい発表をしてくださいました。田原小の良さをたっぷり伝えることができました。今後も、チーム田原を合い言葉に学校・保護者・地域で協力して活動していければと思っています。

12月の主な行事

- 10日（土） 参観日 持久走大会 もちつき大会
- 13日（火） バースディランチ
- 23日（金） 終業式 大掃除

